



PHARE: Luttons contre le harcèlement

publié le 07/12/2022

Interview lors de la réunion du mercredi 30 novembre 2022

Le club média a participé à la réunion du programme PHARE afin de vous le présenter.

Nous leur avons posé quelques questions :

- Dans un premier temps pouvez-vous nous expliquer ce qu'est "PHARE" ?*

C'est un groupe d'élèves et d'adultes réunis contre le harcèlement. Ils participent à la prévention et ont des missions d'accompagnement et de prévention contre le harcèlement au collège.

- Combien y a-t-il de personnes dans ce groupe ?*

Il y a 11 élèves de différents niveaux (les ambassadeurs) et 16 adultes de l'établissement (les éclaireurs) : CPE, professeurs, directeur, AESH, ASSEDU ...)

- Comment faut-il faire pour devenir ambassadeurs PHARE ?*

On peut devenir ambassadeur sur simple demande auprès de l'un des éclaireurs. Il faut se sentir concerné par le sujet du harcèlement et être prêt à aider les victimes du harcèlement.

Les élèves pour beaucoup cette année, nous on expliqué que l'année dernière des surveillants, professeurs, CPE les avaient approchés pour leur parler de PHARE et les recruter.

Ils sont touchés par la cause du harcèlement l'ayant déjà vu autour d'eux.

- Quels sont les missions des ambassadeurs ?*

Repérer les élèves harcelés, les soutenir. L'ambassadeur doit écouter et ne doit pas régler le problème lui-même.

Enfin, l'ambassadeur doit en parler à un éclaireur afin que ce dernier règle la situation et prenne les mesures adéquates.

Vous n'êtes pas seul, PHARE est là pour vous écouter, vous aider et vous accompagner.

Le club média

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.